

SARAH BERNHARDT

Paris.—Bien que l'on ne connaisse pas de documents établissant la date de la naissance de Sarah Bernhardt...

—Elle est trop maigre" dit le parrain.

A 14 ans, on la plaça dans un conservatoire. A la fin de la première année, elle gagna le second prix de tragédie.

Elle parut pour la première fois en public, à la Comédie Française, en août 1862.

Au bout de cinq ans, elle sortit de sa laborieuse obscurité et son premier succès bien défini fut dans une traduction française du "Roi Lear"...

Elle abandonna la comédie pour la sculpture après une querelle avec M. Perrin, l'administrateur.

A la Comédie, elle avait joué presque tous les rôles du grand répertoire: Phèdre, Médée, la Fille de Roland, Marion Delorme, Le Passant, Hamlet, Lorenzaccio, les Femmes Savantes, Le Misanthrope, Athalie, Andromaque, Les Fausses Confidences, et d'autres sans nombre.

Elle passa en Angleterre, où on l'ovationna, fait une renommée au Danemark et en Russie. Puis, c'est l'Amérique, le Canada où elle obtint un succès étourdissant.

Pendant la grande guerre, elle alla fréquemment au front jouer pour les soldats.

Il y a quelques années, une rivale avait révélu les affaires de cœur de Sarah dans un livre intitulé "Les mémoires de Sarah Barnum"...

Sarah a joué plus de 200 rôles dans sa carrière et ses plus hardies tentatives furent "Hamlet" et "Aiglon"...

Elle exprima le désir de dormir son dernier sommeil, sur une petite île de granit qu'elle acheta du gouvernement français...

Un accusé comparait devant son juge pour vagabondage.

Quelle est votre profession? demande le magistrat au prévenu.

Souvenirs sur l'Impératrice Eugénie

Dans la "Bibliothèque universelle" M. J. de Mestral-Combremont consacre un article à l'impératrice Eugénie d'après des documents nouveaux...

Un jour, la musique d'un régiment de "highlanders" exécuta en son honneur "Partant pour la Syrie"...

Elle communiquait parfois avec M. Clemenceau par leur dentiste commun Hagen-Schmidt...

Au moment de l'armistice, elle exprima à William Stead le regret que M. Clemenceau n'eût pas assisté à la célébration du service religieux à Notre-Dame...

Pendant la guerre, elle avait installé un hôpital chez elle pour les officiers anglais blessés.

IL PEUT PROUVER LA SURVIVANCE DE L'ÂME

Paris.—Camille Flammarion, le fameux astronome et savant français, prétend dans un livre, qu'il vient de publier, qu'il a les preuves de la survivance de l'âme après la désintégration du corps.

Les dix cités du monde où les Juifs sont en grand nombre sont: New-York 1,400,000; Varsovie 350,410; Chicago 350,300; Budapest 203,687; Odessa 185,000; Vienne 175,000; Philadelphie 175,000; Lodz 155,000; Berlin 143,975; Kiev 114,523.

LES CROCODILLES A AUDUBON PARK



LES CROCODILLES SE VEILLENT

On peut voir ces jours-ci, au Parc Audubon, les crocodiles se baigner dans l'emplacement où ils se trouvent aussi bien que dans un banyan. Ils se baignent, avec l'arrivée du printemps, de leur long sommeil d'hiver.

DEUX METHODES

On a souvent fait allusion, en ces derniers temps, aux différentes méthodes colonisatrices anglaises et françaises.

Elle communiquait parfois avec M. Clemenceau par leur dentiste commun Hagen-Schmidt, et ce fut par l'entremise de celui-ci qu'elle fit parvenir à M. Clemenceau la lettre qu'elle avait reçue du vieux empereur Guillaume, alors ministre roi de Prusse...

—Nous n'avions qu'une chose à faire: c'était d'aller à la tour Eiffel, à la section radiotélégraphique militaire, demander qu'il fallait penser de ces ondes mystérieuses et de l'émou qu'elles apportaient avec elles.

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions! A plus forte raison à Paris.

Le contraste entre Djibouti, terre française et Aden, pays anglais, se retrouve ailleurs. Rappelons notamment à quel déploiement de forces militaires et policières il a fallu faire appel l'année dernière lors de la visite aux Indes du prince de Galles.

LA CAUSE DE LA FRANCE EST FORTEMENT APPUYEE Paris.—La presse française publie une déclaration faite par Clarence Burrow, directeur du "Wall Street Journal", de New-York.

Les Ondes Mystérieuses

Il y a, de siècle en siècle, un déplacement du roman.

—Nous avons été avisés par les journaux, nous dit-on, de l'existence de ce poste inconnu. Mais cela ne nous inquiète guère.

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

UN PELERINAGE EN ISLAM

Au cours de leur vie religieuse, les musulmans sont soumis à cinq prescriptions fondamentales qui, par ordre d'importance, sont: la "Chahada", formule que tout disciple de Mahomet, responsable de ses actes, doit prononcer une fois—sa vie durant—avec foi et conviction.

Cette dernière prescription n'est obligatoire qu'autant que le fidèle est valide et aisé, c'est-à-dire pouvant supporter les fatigues du voyage et surtout qu'il ne laisse pas derrière lui, dans le besoin, les personnes dont il a la charge.

—C'est en arrivant en vue du mont Sinai et en face des deux pics connus sous le nom de: Rabrah que commence véritablement pour les voyageurs l'accomplissement de leurs devoirs religieux.

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

Au sujet de l'Or

Nous lisons dans le Figaro: M. C. R. Crissinger, que le président Harding vient de nommer gouverneur du Federal Reserve Board, position qui par quelques côtés est un peu l'équivalente de celle de gouverneur de la Banque de France, se montre inquiet de la répartition actuelle de l'or dans le monde.

Les Etats-Unis détiennent environ 50% de la réserve d'or du monde, constate M. Crissinger, et, à mon avis, cet afflux d'or aux Etats-Unis a retiré leur prospérité aux nations qui s'en sont défaites tout en constituant une menace pour les Etats-Unis, autant parce qu'ils ont eux-mêmes trop d'or que parce que les autres n'en ont pas assez.

Mais, remarque aussi M. Crissinger, la quantité d'or détenue par les Etats-Unis ne constitue qu'un côté de la question. Pour la considérer entièrement, il faut comparer la répartition de l'or telle qu'elle existait avant la guerre, et telle qu'elle existe aujourd'hui, examiner les effets dus aux changements dont les causes sont bien connues, et rechercher les remèdes au problème économique mondial qui a été ainsi posé.

Au début de la guerre, les trois plus forts stocks d'or du monde se trouvaient aux Etats-Unis, en France et en Russie, chacune de ces nations détenant 20% environ de la réserve d'or du monde.

Pour avoir un aspect général de la question, il faut considérer aussi l'augmentation de la réserve d'or d'autres pays, et on verra qu'un certain nombre d'entre eux ont bénéficié d'une augmentation relative plus importante que les Etats-Unis.

—C'est en arrivant en vue du mont Sinai et en face des deux pics connus sous le nom de: Rabrah que commence véritablement pour les voyageurs l'accomplissement de leurs devoirs religieux.

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

Le Cidre Meconnu

"Tout sidre nourrist et substatne le corps. Il a ceate vertu qu'il augmente, fortifie et excite la chaleur naturelle par sa douce et benigne chaleur rendant la personne plus prompte, plus acile et plus viveuse." C'est au seizième siècle que le docteur Le Paulmier vantait ainsi les mérites du cidre.

En ce siècle d'arthritisme et de combustions organiques incomplètes, et où sur bien des tables on ne trouve plus que de l'eau, pure ou minéralisée, pourquoi ne pourrions-nous pas plus de cidre dans les grandes villes et à Paris surtout? Parce que le cidre est méconnu, parce qu'il est ignoré, parce que le souvenir gardé par les citadins des cidres de table d'hôte de certains hôtels normands ou bretons les a dégoûtés à jamais de l'excellente boisson qu'est le bon cidre.

Et cependant, des progrès considérables ont été réalisés dans la fabrication du cidre. Les cidreries industrielles de plus en plus et le consommateur peut trouver maintenant le liquide (sain, fruité) de couleur ambrée ou rutilant comme l'or, tantôt doux et sucré comme nos vins de liqueur, tantôt amer et fort comme certains vins du Midi, ou bien légèrement acide et saumureux, frais et désaltérant comme nos petits vins de Touraine—on en fin, nos saumurs et pétillants comme nos saumurs et nos champagnes.

Mais le mauvais cidre, qui existe encore, fait au bon cidre la plus désastreuse des publicités, et la lutte qu'ont entreprise les hommes de science et de bonne volonté contre les procédés routiniers encore trop employés doit être soutenue par le grand public.

—C'est en arrivant en vue du mont Sinai et en face des deux pics connus sous le nom de: Rabrah que commence véritablement pour les voyageurs l'accomplissement de leurs devoirs religieux.

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

UN PEU DE TOUT

UN SEUL MOT —Tu vois cette femme qui passe l'autre côté de la rue? —Oui, qu'a-t-elle? —Eh bien, parce qu'elle a dit un seul mot j'ai manqué d'être aujourd'hui riche comme feu Crésus.

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!

—Imaginons l'existence d'un poste allemand sur un tropic d'Alsace. Pensez qu'en Alsace, nous courrions facilement leurs émissions!